



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA N° 226

30 de junio de 2020

## La Facultad de Ciencias Económicas celebró septuagésimo aniversario con una sesión virtual

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador realizó una Sesión Solemne virtual al conmemorarse los 70 años de su creación. En la ceremonia se presentó un recuento de los hitos que ha logrado la Facultad, que actualmente oferta tres carreras de grado: Economía, Finanzas y Estadística, recibe cada semestre alrededor de 3100 estudiantes y 122 docentes ávidos de involucrarse y discutir desde el saber científico.

A mediados del siglo XX, nació la Facultad de Ciencias Económicas en la universidad pública histórica del país: la Universidad Central del Ecuador, era el 20 de junio de 1950. En la sesión se recordó que grandes personajes históricos han pasado por las aulas de esta facultad: Manuel Agustín Aguirre; Telmo Hidalgo, José Dávalos y Orlando Sierra, que hicieron que esta facultad se constituya como la principal fuente de información e investigación sobre la economía nacional.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, felicitó la gestión del cuerpo académico y directivo de la Facultad. Destacó la seriedad con la que investiga su Unidad de Análisis y Estudios de Coyuntura, que elaboró el documento que la Institución envío el 30 de abril a la Asamblea Nacional, el cual contenía un conjunto de propuestas sobre materia económica y social, como opción alternativa a la Ley de Apoyo Humanitario elaborada por el Gobierno Nacional.

Nancy Medina, decana de la Facultad, destacó el recorrido por el pensamiento crítico que tiene esa unidad académica iniciada por Manuel Agustín Aguirre, fundador y primer decano de la Facultad de Ciencias Económicas. Otro de los hitos destacados por Medina fue sobre su tradición investigativa que no se ha difuminado, pues su proyecto emblemático actualmente es la Unidad de Análisis y Estudios de Coyuntura, cuyos resultados de investigación son públicos y de alto impacto en la generación de pensamiento alternativo y crítico en la economía del país. Además, edita y publica la Revista Economía (cuyo primer número es de 1949), y que actualmente está ya en tres sistemas de indexación.

También la oferta de posgrado ha tenido su despegue; se está cursando la Maestría de Estadística Aplicada, está en convocatoria la Maestría en Economía mención Políticas Públicas, en conjunto con la PUCE y la Universidad Francesa de Grenoble; y están aprobadas las Maestrías en Economía Ecológica y Maestría en Proyectos con el módulo PMI. **J.S**

